サクラソウ日記

文責 校長 宮脇 真一

大津小学校の保護者の皆様へ

運動会まであと一週間あまりとなりました。本日時点での天気 予報では、当日は曇りとのこと(ウェザーニュースの情報)です。 快晴とまでいかなくても、なんとか運動会が実施できることを切 に願うところです。感染症の状況も心配ですが、引き続きご家族 みんなで「うがい」や「手洗い」、規則正しい生活による体力の 維持などの予防に努めていただくようご協力をお願いします。



本年度白学ノート第1号 (5月13日 撮影)

~まなび……~

5月13日(金)5年2組の福迫 陸くんが自学ノートを持って 校長室を訪ねてくれました。大津小学校では、自学ノートが1冊 終わる毎に、校長室に持ってきてくれることが伝統になっています。

福迫くんは本年度の第1号です。ノートの内容を1頁1頁見せて もらいましたが、どの頁も自分なりに内容を工夫し、まさに「自主 的」に取り組んだ軌跡が残っていました。右の写真はその1頁です が、教科書をよく読み、翌日学習する内容を予習したものです。

自分の興味・関心や必要性に応じて自主的に学んだことは、自分 自身に一番身に付きやすいと言われています。今年は全ての児童が 校長室にノートを持ち込んでくれることを願っています。



算数の予習

~感謝、団結、笑顔を紡ぐ、あきらめない運動会~

学校では、朝の校内放送で歌が流れます。今月は 運動会の歌。聴いていると気持ちが高揚する曲です。 この「運動会の歌」はいったいいつ頃から歌われて いたのでしょうか。

放送委員会の児童がこの疑問を解決するために動 き出し、十数年前にも大津小学校で音楽を担当され ていた合志るみ子先生や当時の在校生(現在の保護 者のみなさん)、また、当時熊日新聞に掲載されたと



1 年生の玉入れの練習を見学に体育館へ。でも そこで見た練習風景は…。当日をお楽しみに!

の情報から担当の田邉先生と一緒に熊日にも問い合わせるなど精力的に探り、当時の様子や 歌を歌いながらの思いを本日の昼の放送で全児童にアナウンスしてくれました。伝統ある大 津小ならではの活動です。

学校施設管理業務委託

学校での教育活動を行っていくにあたっては、様々な方に お力をお借りしています。そんな中で「学校施設管理業務」 として、屋外における除草及び樹木剪定をはじめとする学校 施設等の維持管理に必要となる業務について里方宏治さんと 藤本修一さんが大津小学校を担当していただくことになりま した。毎週水曜日の午前中に、校舎内外の様々な作業に携わ っていただきます。暑い中での作業、大変お世話になります。里方宏治さん 藤本修一さん





来週は暑い日が続きそうです。練習時は天候を見ながら給水、休憩等を入れて練習します。 ご家庭でも体調の観察、水筒の持参など、天候に合わせてご協力をよろしくお願いします。